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Interpellanza Gruppo Lega di Stabio – costruzioni ‘abusi edilizi nei fuori zona’ 

Risposta 

 
 

Il Municipio ha preso atto dell’interpellanza del Gruppo Lega di Stabio sugli abusi edilizi nei 

fuori zona. 

 

È necessario nuovamente precisare cosa è l’interpellanza e quali sono i suoi scopi. 

L’interpellanza è l’atto mediante il quale il Consigliere comunale può interrogare il Municipio 

su oggetti d’interesse comunale come pure oggetti riguardanti l’amministrazione comunale, 

che soggiacciono alla sorveglianza del Legislativo. 

 

Nel caso specifico la vigilanza sulla corretta applicazione della Legge edilizia cantonale 

soggiace al Dipartimento del Territorio e non al Consiglio comunale, come pure il rilascio di 

una licenza edilizia fuori zona edificabile è di competenza del Dipartimento del Territorio e 

non del Municipio di Stabio. 

 

Per questi motivi non intendiamo entrare nel merito della stessa. Osserviamo unicamente che 

più volte in seno alla Commissione edilizia il tema è stato affrontato, nonostante vi siano in 

gioco interessi privati da parte di un commissario che con la proprietà oggetto 

dell’interpellanza ha diversi contenziosi giuridici aperti. 

 

IL MUNICIPIO 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Per la stesura di questa risposta la Cancelleria ha impiegato 15 min. 


